

Sanean el entorno de Cuba servicios de la Agencia de Medio Ambiente del país caribeño

Medio Ambiente



La Habana, 13 ene (RHC) Una considerable cantidad de servicios comerciales prestó la Agencia de Medio Ambiente de Cuba en el dos MIL 16, aunque para este año prevé captar un mayor número de clientes.

Especialistas de esa institución precisaron que uno de los servicios consistió en la utilización en la ensenada de Triscornia, de la bahía de La Habana, de microorganismos, hongos, plantas y enzimas derivadas para el manejo y saneamiento ambiental de sus áreas contaminadas, un proceso conocido por biorremediación.

También explicaron que realizaron un diagnóstico con similares propósitos en la ensenada de Cajuma, en la bahía de la oriental provincia de Santiago de Cuba, y en la Termoeléctrica Máximo Gómez, en la provincia de Artemisa, así como un monitoreo ambiental en la Zona de Desarrollo Especial Mariel.



Radio Habana Cuba